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Пояснительная записка.

Современные требования общества к специалисту со знанием иностранного языка предполагают умение общаться на изучаемом языке как на повседневные  так и профессиональные темы в устной (при встрече зарубежных представителей) и письменной форме (ведение переписки, оформление документации). В связи с этим обучение иностранному языку основано на коммуникативном подходе, т.е. формировании навыков владения иностранным языком в устной и письменной речи. 

Для достижения данных целей сначала необходимо обобщить имеющийся базис знаний по иностранному языку, основываясь на общеобразовательную тематику (1 и 2 курсы), чтобы подготовить почву для более глубокого изучения иностранного языка,  а также переходу на обучение деловому языку и накоплению профессиональной терминологии. 

ТЕХНОЛОГИЧЕСКАЯ КАРТА ОТКРЫТОГО УРОКА
№Урока _16_
Группа:_22-Н_

Дата:__16.12.09__________________________________________________

Тема занятия:_Повседневная жизнь и деятельность. Настоящее простое время.
Тип урока: Урок контроля, применения и оценки знаний, умений, навыков. 
Форма проведения урока: комбинированный урок
Цели урока:
          образовательные:


Студенты должны показать:

- приобретенные знания лексики и грамматики по пройденной теме
- навыки понимания высказываний, вопросов и текстов, как на печатном носителе, так и в устной речи
- умения передавать информацию в виде монолога или диалога.  
                                  усвоить:  
- навыки построения высказываний и вопросов по образцу

                                  воспитательные:
- воспитать уважение к мнению и высказываниям других студентов
- уметь действовать в команде и самостоятельно 

- воспитать уважение к традициям и культуре англоговорящих стран, а также  традициям и культуре своей страны.

- повысить интерес к обучению, вызывая желание выразить свое мнение или идею, сопереживать.




    развивающие:  

· Развивать речевые умения по всем видам деятельности: чтение, письмо, слушание и говорение на базе изученного материала.

· Развивать умение вести поисковую работу по заданным (дополнительным) темам на иностранном языке.

· Развивать умение анализировать полученную информацию на иностранном языке при подготовке открытого урока с использованием речевой деятельности.

· Реализовать возможность студентов говорить на иностранном языке в реальных ситуациях.

· Осуществить контроль изученного материала в рамках открытого урока. 

Межпредметные связи: страноведение, русский язык, литература
Оснащённость занятия: карточки с игровыми заданиями на чтение, письмо, и слушание, проекты в виде презентаций, сообщений, видеоматериал, аудиоматериал (использование ноутбука и DVD).  

Литература: Н.А. Багдасарова Учебник Английского языка. Экспресс-курс для начинающих, Митрофанова И.С. Английский язык: весть курс: учебное пособие, интернет ресурсы, видео материалы.
СОДЕРЖАНИЕ ЗАНЯТИЯ

1) Организационный момент. Постановка учебной задачи.  2 мин
2) Речевая зарядка.                                                                         2 мин
3) Проверка знаний студентов в виде командной игры.      15 мин
4) Работа с текстом. Обмен мнениями.                                    15 мин
5) Аудирование. Выполнение заданий.                                    15 мин
6) Презентация проектов студентами.                                     20 мин
7) Написание сочинения.                                                              7 мин

8) Подведение итогов занятия.                                                    4 мин
Ход открытого урока.
1. Организационный момент. Постановка учебной задачи.  
Hello ladies and gentlemen!

I’m glad to see the students and dear guests at our lesson. The topic of our lesson is “DAILY LIFE AND ACTIVITIES IN THE PRESENT SIMPLE TENSE”.
So we are going to
- speak and write English
- play vocabulary and grammar games and understand who is the best

- listen to some information and do some exercises

- read some information and know your personal characteristics
- discuss our opinions
- and some of you are going to tell us about their favourite activities in their free time, their hobbies

The most active students get excellent marks
2. Речевая зарядка.
Before we start our game I’d like you to guess people’s activities in their daily life. I show you the pictures and you tell me the activity.   (ad. 1)

3. Проверка знаний студентов в виде командной игры.
Rules of the game.
There are 2 teams of students who are going to show their knowledge of the vocabulary and grammar on the topic.

Two teachers judge the answers and write the score. 
The first team which does the task correctly gets 1 point. And for every correct word or sentence you also get 1 point
Raise your hand when you are ready. 
The team with most points is the winner and gets the prize. 
The tasks.
Task 1. You get the first task. Add the correct verb to make the phrase. There can be variants. Example: English – study English \ speak English (card 1)
Our judges will tell us the score

Task 2. Now you get the card. The task is “write week days and put them in order”
(card 2)
Task 3. Listen to the task attentively. Raise your hand and tell the time words of the Present Simple Tense. One word – one point.

Task 4. The next card. The task is “put these time words in order” from often to seldom.  (card 3) . Two time words have the same meaning. 
Task 5. The task in the next card is “put the  words in the correct column” (card 4)
Task 6. The task in the next card is “put these words in the correct order to make sentences” (card 5)
Task 7. Tell sentences about your daily life. Use the phrases and days of the week. 

Example: On Saturday I clean the house and meet friends. Or In the evening 

I watch DVD.  One sentence = one point.

Task 8. Now you take the card and answer the question with short answers. (ad. 2)
Task 9. You have cards with prompts. Make questions to ask students from other teams. (card 6)

Correct question – 1 point and correct answer – 1 point.
4. Работа с текстом. Обмен мнениями.
5. Аудирование. Выполнение заданий.
6. Презентация проектов студентами.
Some of our students 
7. Написание сочинения.
8. Подведение итогов занятия.
